

Spiez - Aus dem Gemeinderat

Sitzung vom 4. Dezember 2017

- Mit der bestehenden Vibrowalze, welche hauptsächlich im Belagsbau und der Reparatur von Naturwegen eingesetzt wird, kann die notwendige Verdichtung von Belag und Kieskoffer nicht mehr erreicht werden. Zudem häufen sich die Reparaturen und die immer schlechtere Verfügbarkeit von Ersatzteilen erschwert die Reparaturen. Für die Beschaffung einer neuen Kombi Vibrowalze wird ein Verpflichtungskredit von Fr. 37'000.00 beschlossen.
- Die Reparaturen des bereits vor zwölf Jahren angeschafften Fiat Pandas des Werkhofs häufen sich, deshalb wird für die Beschaffung eines neuen Dienstfahrzeuges ein Verpflichtungskredit von Fr. 22'000.00 beschlossen.
- Oliver Trachsel, Belp, hat seine Anstellung als Dienstchef Tiefbau bei der Abteilung Bau per 28. Februar 2018 gekündigt. Die frei werdende Stelle wird zur Neubesetzung öffentlich ausgeschrieben.
- Aufgrund der grossen Frostschäden und dem Ertragsausfall bei der Rebbau-Genossenschaft Spiez wird auf den Pachtzins der fünf Rebbparzellen von total Fr. 2'877.50 einmalig für das Jahr 2018 verzichtet.
- Der Gemeinderat hat folgende Kreditabrechnungen genehmigt:
 - Kostenanteil an Erneuerung der Schlossbeleuchtung mit Kosten von Fr. 23'874.20 (Kredit Fr. 24'000.00)
 - Erneuerung Spiel- und Pausenplatz mit Kosten von Fr. 111'763.65 (Kredit Fr. 118'500.00)
- Die Kommission Koordination Bucht (KKB) wird mit dem Dank für die geleistete Arbeit per 31. Dezember 2017 aufgelöst. Mit der Gründung des neuen Büros für Veranstaltungen der Abteilung Sicherheit wurde die Leistungsvereinbarung mit dem Verein Bucht Spiez angepasst, so dass der Verein die administrative und operative Verwaltung inkl. Aufsicht der Rogglischeune weiterführen wird.

Spiez, 7. Dezember 2017

T. Brunner, Gemeindeschreiberin